

La mostoleña Alba Álvarez debuta en el campeonato de España de triatlón en distancia olímpica

Fecha de publicación: 2/10/2019 0:00

Descripción:



La mostoleña Alba Alvarez finaliza en la 24^a posición en el Campeonato de España de triatlón en distancia olímpica, la triatleta local aún en categoría junior debuta en la distancia olímpica y colaboró para que su club, el Tri Náutico de Narón, se hiciese con la medalla de bronce por equipos. Además Alba consiguió plaza para participar en el Protour a celebrar los días 12 y 13 en Pontevedra, prueba de máximo nivel nacional donde se darán cita las mejores triatletas del panorama nacional.